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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e disse querer falar sobre a 
moção de apoio encaminhada nesta noite, um pedido dos vereadores da região que a 
procuraram. Informou que, juntamente com esses vereadores, querem fazer uma 
movimentação no Estado para mudar a lei que informa o BPC, benefício de prestação 
continuada. Falou que as pessoas com algum tipo de deficiência recebem este 
benefício, porém, ao passar do tempo os pais se aposentam ou irmãos começam a 
trabalhar e os deficientes perdem o benefício por causa da renda familiar ultrapassar 
um pouco o limite definido pela lei. Salientou que, mesmo assim, essas pessoas 
precisam do benefício para sobreviver, manter a sua qualidade de vida e outros tipos de 
tratamentos de saúde. Comentou que a ideia é de que com esta moção de apoio possa 
mudar a lei para continuarem recebendo o benefício, sendo que a intenção é 
encaminhar a mesma até o Congresso Nacional, requerendo que estudem a 
possibilidade de propor Projeto Federal visando alteração, quanto aos critérios de 
cálculos da renda familiar para a concessão do benefício. Pediu a aprovação de todos 
os colegas vereadores, pois a intenção é que, após aprovado, todos os vereadores 
encaminhem aos seus deputados. Disse saber que não é fácil mudar, mas se todos se 
engajarem terão mais força, hoje já tem fez Câmaras de Vereadores que já 
encaminharam esta moção, e espera a aprovação nesta Casa também. Comentou que 
nos últimos dias esteve visitando alguns produtores de frangos e suínos, quando 
conversaram muito sobre as situações difíceis que estão enfrentando em suas 
produções, lamentaram muito pela demora de ficarem sessenta, setenta, oitenta dias 
sem receber pagamento e sem alojar animais em seus galpões. Falou que também 
demonstraram muita preocupação quanto às dívidas com bancos e outras contas a 
pagar, sendo que essa crise que estão enfrentando consequentemente vai atingir nosso 
município. Afirmou que isso tudo a preocupa e muito, sabem que não é do dia para a 
noite que podem resolver, mas, enfim, estão aqui com a preocupação em apoiar um ao 
outro e juntos superar as dificuldades, esperando o entendimento dos credores também. 
Após, disse que gostaria de informar aos agricultores sobre a nota fiscal eletrônica, que 
saiu nesta segunda-feira, na reunião da FAMURS, de que a nota fiscal eletrônica, de 
produtor rural, prevista para primeiro de julho de dois mil e vinte e três foi prorrogada 
para abril de dois mil e vinte e quatro, considerando as dificuldades ainda existentes ao 
desenvolvimento da emissão da nota fiscal. Parabenizou e agradeceu mais uma vez o 
convite da AVAT (Associação dos Vereadores do Vale) por proporcionar mais um 
encontro de Vereadores, desta vez em Coqueiro Baixo, no dia quinze, sábado. 
Comentou que na oportunidade tiveram a presença do presidente da Amturvales, 
falando sobre turismo no vale e também do Advogado, especialista em Direito Eleitoral, 
o nosso assessor jurídico Fábio, falando sobre um tema muito importante para os 
Vereadores, a nova lei eleitoral. Salientou ter sido uma manhã inteira de muitos 
aprendizados, podendo assim adquirir mais conhecimentos nas regras eleitorais para o 
ano de dois mil e vinte e quatro. Sobre a segurança de seus filhos nas escolas, pediu 
para que os pais reflitam, pois precisam juntos mudar o foco das redes sociais para um 
movimento positivo, precisam eles, como pais acalmar os filhos, os corações e os 
profissionais da rede escolar. Falou que querem uma sociedade justa, ambientalmente 
equilibrada e emocionalmente integra diante da rede escolar, do convívio social, que 
não devem deixar o mundo virtual ocupar o lugar de pai e mãe dos seus filhos, pois a 
vida virtual nem sempre é saudável. Agradeceu a Secretaria da Educação pelas 
reuniões e ações de melhorias com a segurança das escolas do município nas últimas 
semanas. Agradeceu ao Conselho Tutelar e a Brigada Militar pela participação e 
mobilização de ações que vem sendo realizadas, lembrando a todos de que este ano 
teremos eleições para escolha de conselheiros tutelares e dizendo que é preciso 
conhecer a importância e a responsabilidade do conselho tutelar na proteção da criança 
e do adolescente. Finalizando, convidou a todos para participarem do jantar baile de 
kerb de Colinas neste sábado, dia vinte e dois, a ser realizado na Comunidade 



Evangélica de Corvo Colinas, a partir das vinte horas, quando será servido um jantar e 
logo depois o baile com muita música e animação. 


